



**Les Lions indomptables du Cameroun termineront l'année 55e selon le dernier classement de la FIFA publié ce week-end.**

C'est la même position que celle occupée par les Champions de l'Afrique en novembre, mais une régression de dix places depuis le début de janvier 2018, date à laquelle ils occupaient la position 45.

Sur la scène africaine, le Cameroun se classe au septième rang, loin derrière le Sénégal qui occupe la première place, suivi de la Tunisie et du Maroc qui se classent parmi les trois premiers du continent.

Le prochain adversaire du Cameroun, les Comores, se classera au 143e rang mondial des éliminatoires de la Coupe d'Afrique de 2019 2019.

La Belgique passera en 2019 en tant que première équipe, mais avec un point d'avance sur la championne du monde, la France et le Brésil, en troisième position.